

**CORPORATE EVENT NOTICE:** Dividendes en titres ou en espèces  
**INGENICO**  
**PLACE:** Paris  
**AVIS N° :** PAR\_20110504\_02874\_EUR  
**DATE:** 04/05/2011  
**MARCHÉ:** Euronext Paris

***Détachement d'un dividende optionnel en titres ou en espèces***

L'assemblée générale du 28/04/2011 de la société INGENICO a décidé le versement d'un dividende optionnel en titres ou en espèces.

Ainsi chaque actionnaire aura la possibilité d'opter pour le paiement en actions du dividende net afférent à l'ensemble des titres dont il est propriétaire pendant le Délai d'option. Passé ce délai, l'actionnaire qui n'aura pas exercé son option ne pourra plus recevoir son dividende qu'en espèces.

Si le montant des dividendes pour lesquels est exercée l'option ne correspond pas à un nombre entier d'actions, l'actionnaire pourra soit obtenir le nombre d'actions immédiatement supérieur en versant la différence en numéraire, soit recevoir le nombre d'actions immédiatement inférieur complété d'une soulte.

Type de dividende:	Dividende ordinaire
Record date:	05/05/2011
Date de détachement:	06/05/2011
Délai d'option:	Du 06/05/2011 au 20/05/2011
Date de paiement	31/05/2011
Montant du dividende:	0,35 EUR
Code des actions à recevoir:	FR0000125346
Prix d'émission:	28,47 EUR
Code coupon:	FR0011043587
Agent centralisateur:	CACEIS Corporate Trust
Date limite de dépôts des dossiers auprès du centralisateur	25/05/2011 (16h00)
Admission des actions nouvelles sur Euronext Paris	31/05/2011

**Modalités pratiques:**

CACEIS Corporate Trust (023) recevra jusqu'au 25/05/2011 - 16h00 les instructions des intermédiaires financiers relatives à l'option, accompagnées des virements Euroclear France correspondants, au profit de l'affilié 023 en nature de compte 56.

**Purge du carnet d'ordres**

A partir du 06/05/2011, les actions INGENICO seront cotées ex-droit au dividende et le carnet d'ordres des actions sera purgé dans les conditions suivantes :

Purge du carnet d'ordre 05/05/2011 à l'issue de la séance de bourse  
Ordres à renouveler Ordres des clients ajustés  
Date renouvellement des ordres 06/05/2011

Libellé: INGENICO  
ISIN: FR0000125346 Code Euronext: FR0000125346  
Mnémonique: ING

\*\*\*\*\*

**CORPORATE EVENT NOTICE:** Optional Dividend  
**LOCATION:** INGENICO  
Paris  
**NOTICE:** PAR\_20110504\_02874\_EUR  
**DATE:** 04/05/2011  
**MARKET:** Euronext Paris

**Optional dividend in cash or share final announcement**

The General Meeting of INGENICO held on 28/04/2011 decided the payment of an optional dividend in cash or shares.

During the option period shareholders may choose to receive the dividend in cash or shares, if shareholders do not instruct their intermediaries on the securities option before the end of the option period they will receive the dividend in cash.

If the dividend amount for which the stock option is chosen is not equivalent to a whole number of shares, shareholders have two options:

- The amount of shares can be rounded down to the nearest whole number and shareholders will receive a cash indemnification for the dividend that could not be exercised into shares.
- Shareholders can also opt to have the number of shares rounded up to the nearest whole number and in addition pay the difference in cash

Type of dividend:	Ordinary dividend
Record date:	05/05/2011

Ex Date:	06/05/2011
Option period:	From 06/05/2011 to 20/05/2011
Payment date:	31/05/2011
Dividend amount:	0,35 EUR
Coupon ISIN code:	FR0011043587
Security code to receive:	FR0000125346
Issue price:	28,47 EUR
Centralizing agent:	CACEIS Corporate Trust
Deadline for receipt of instructions by centralizing agent:	25/05/2011: (04:00 PM)
Listing of new shares:	31/05/2011

**Details on the deposit for financial intermediary instructions:**

CACEIS Corporate Trust (023) will receive until 25/05/2011 at 04:00 PM instructions from financial intermediaries regarding the option choice, accompanied by the payment towards Euroclear France to the benefit of member 023 with nature de compte 56.

**Cancellation of orders**

As of 06/05/2011, ordinary shares INGENICO will be traded ex-dividend and the order book will be purged into the following conditions:

Cancellation of orders:	05/05/2011 at the end of the trading session
Orders to be renewed:	Still available clients orders adjusted
Orders to be renewed Date:	06/05/2011

Product name:	INGENICO	Euronext code:	FR0000125346
ISIN:	FR0000125346		
Symbol:	ING		

\*\*\*\*\*